

Jueves

23

19:00

noviembre  
2017

Conferencias  
en Casa Árabe

**Auditorio de Casa Árabe**

c/ Alcalá, 62 (Metro: Retiro, Príncipe de Vergara y Velázquez)

Entrada libre (hasta completar aforo).  En árabe con interpretación al castellano.

**Casa Árabe le invita a la conferencia:**

## **Políticas de la Cooperación Internacional y el Trabajo Social del Estado de Qatar**

**Presenta:**

**Pedro Martínez-Avial**, director general de Casa Árabe

**Intervienen:**

**Tariq Ali Faraj Hashem Al-Ansari**, embajador y director del Departamento de Cooperación Internacional del Ministerio de Asuntos Exteriores

**Amal Abdel Latif Al-Mannai**, CEO en la Fundación de Qatar para el Trabajo Social



Esta conferencia pretende mostrar los esfuerzos del estado de Qatar en el ámbito de la Cooperación Internacional como parte importante de su política exterior, que inculca la cultura de paz entre las generaciones actuales para preparar a los líderes responsables de nuestro futuro en el diálogo y el rechazo a la violencia. Por ello, los líderes del Estado de Qatar han tratado de desempeñar un papel activo para consolidar su posición en el mapa político, de desarrollo y social.

Estos esfuerzos se enmarcan dentro de la estrategia de cooperación internacional liderada por el Ministerio de Exteriores de Qatar en el marco de la Visión Nacional de Qatar 2030, que busca impulsar la asociación global en la creación de sociedades seguras y pacíficas dirigidas por instituciones capaces de proteger la estabilidad y servir a las diferentes partes de la sociedad y cuya meta es el cumplimiento de los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas basados en los principios acordados en la Declaración del Milenio, junto con la responsabilidad social del Estado de Qatar a la ayuda humanitaria.

La Fundación para el Trabajo Social de Qatar tiene como ámbito de actuación el trabajo social a nivel local, regional e internacional. Para ello se han diseñado políticas y estrategias para la acción social, para poder así consolidar los logros anteriores, establecer alianzas efectivas, fortalecer los lazos de cooperación y proporcionar puentes de coordinación con los organismos gubernamentales pertinentes, así como con las instituciones públicas y privadas más relevantes a nivel mundial puesto que desean ser el punto de referencia en el ámbito del trabajo social. Esta fundación tiene carácter consultivo en el Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas (ECOSOC).

**Organizan:**



Casa Árabe es un consorcio formado por:



[www.casaarabe.es](http://www.casaarabe.es)